



Marilena Pesaresi

“Donna dell’Anno 2003”

Italia

Marilena Pesaresi nasce nel 1932 a Rimini. Il suo spirito missionario la porta a Chirudu (zona di confine della Rhodesia), per volere dell’Arcivescovo Montini. A causa delle tensioni determinatesi a seguito dell’indipendenza dello Zambia e Zimbabwe, lascia la zona per trasferirsi all’ospedale di Mutoko in Rhodesia a cui fa capo anche il lebbrosario di Mutemwa. Si trasferisce a Sichili nel sud dello Zambia, una zona nella boscaglia, lontana dalla città. Qui si ferma per un anno, il legame con la gente del posto diventa molto forte e si circonda di affetto e stima. Rientrata a Mutoko, affronta una sistematica opera di

ristruzione dell’ospedale, aprendo una maternità, una casa per infermiere, un reparto uomini e un reparto malati di AIDS. In pochi anni l’ospedale si rinnova aumentando la professionalità. Donna forte e decisa, infaticabile nel servizio, è tenuta in altissima considerazione dalla popolazione che la chiama “il leone che sa”. Il suo ultimo progetto è un reparto per i malati terminali di AIDS: una goccia appena in un mare di bisogni.

Afferma: “Per me è un segno che Dio non abbandona gli ultimi”.

MARILENA PESARESI

Femme de l’année 2003

Marilena Pesaresi est née en 1932 à Rimini (Italie). Son esprit missionnaire l’amène à Chirudu (aux confins de la Rhodésie) en faisant la volonté de l’archevêque Montini. À cause de l’instabilité suite à l’indépendance de la Zambie et du Zimbabwe, elle quitte cette région et s’installe à l’hôpital de Mutoko en Rhodésie dont dépend la léproserie de Mutemwa. Elle s’établit ensuite à Sichili dans la Zambie du Sud, dans la brousse, loin de la ville, où elle passe une année.

Comme les liens avec les gens de cette région deviennent très forts, elle est entourée d’affection et d’estime. De retour à Mutoko, elle décide de réhabiliter

l’hôpital en y ouvrant un service de maternité, une maison pour infirmières, un service pour hommes et un service pour malades de SIDA. En peu d’années, l’hôpital est entièrement rénové et plus performant. Femme énergique et déterminée, infatigable dans son œuvre, elle est tenue en très haute considération par la population locale qui l’appelle « le lion qui sait ». Son dernier projet est un service pour enfants malades de SIDA en phase terminale : une goutte dans un océan de besoins.

Elle affirme : « Pour moi c’est signe que Dieu n’abandonne jamais les derniers » .

MARILENA PESARESI

Woman of the Year 2003

Marilena Pesaresi was born in 1932 in Rimini (Italy). Her missionary vocation took her to Chirudi (at the Rhodesian border) under the order of Archdeacon Montini. Because of the instability following the independence of Zambia and Zimbabwe, she left the region for Mutoko in Rhodesia where there is the leprosarium at Mutemwa. Later she moved to Sichili where she spent a year in the bush and became esteemed and loved by the locals. Returning to Mutoka, she decided to enhance the

hospital with a maternity clinic, a house for nurses, a clinic for men and an AIDS clinic. In only a few years the hospital became completely renovated and more efficient. Energetic and determined, a tireless worker, she is held in great esteem by the local population, who calls her "the knowledgeable lioness." Her latest project is a clinic for children in the terminal phase of AIDS: only a drop in the ocean of need. She states: "For me this is a sign that God never abandons the hopeless."

